



## Mises à jour des diplômés

### Kayden et Kansas sont premiers de la classe

Par Andrea Drake, maman de Kayden :

Kayden et Kansas forment une équipe de Chiens-Guides active depuis qu'ils ont obtenu leur diplôme en avril. Kansas a commencé à fréquenter l'école avec Kayden fin septembre, et nous avons constaté une énorme différence chez Kayden depuis que Kansas a pu l'accompagner.

Kayden est calme et régulé à la fin de la journée scolaire. Il rentre à la maison avec le sourire aux lèvres au lieu de s'effondrer dans la voiture ou en entrant dans la maison après l'école.

Il fait son travail scolaire pendant la journée à l'école, de sorte qu'il n'a pas besoin de le ramener à la maison avec lui, et tout cela est le résultat direct du fait que Kayden se sent moins anxieux et plus calme à l'école parce que le Kansas est là pour l'aider et lui soutenir tout au long de la journée.

Kansas a également aidé Kayden de plusieurs manières sur le plan social, en attirant d'autres enfants vers lui pour une conversation à la récréation ou un petit bonjour en passant dans le couloir. Tout le monde aime le Kansas à l'école, et quand nous voyons quelqu'un dans la communauté, les enfants viennent nous dire bonjour.



En novembre, un incident s'est produit à l'école, qui, les années précédentes, aurait amené Kayden à s'enfuir de l'école ou à devoir être récupéré tôt. Au lieu de cela, Kayden a pu emmener Kansas dans un espace calme et utiliser les commandes spéciales « Câlins » et « Visite » pour l'aider à se calmer et à changer sa journée, sans avoir besoin de l'intervention d'un autre adulte. Kansas a fourni tout le soutien dont il avait besoin à ce moment-là pour mener à bien sa journée !

Ce n'est qu'un exemple parmi des centaines, où Kansas a apporté un changement positif dans la vie de notre famille, et il n'est avec nous que depuis moins d'un an ! Nous avons pu assister à de grandes foires et festivals, à des anniversaires, à des dîners de famille, à des événements sociaux et à toutes sortes de sorties familiales ; tout cela parce que Kayden avait le Kansas à ses côtés. Kayden est mieux à même de tolérer les grandes foules, les environnements bruyants, les files d'attente et bien plus encore. Mais le plus grand succès doit être ses résultats scolaires cette année.

« Le Kansas m'aide beaucoup quand je suis à l'école », déclare Kayden. « Il me rend heureux et il est vraiment amusant et maladroit ! Il me garde calme et me facilite la tâche dans mon travail. Il me laisse le serrer dans mes bras quand je suis à l'école. « Je suis triste, contrarié ou stressé. Il me fait rire et me rend heureux. Je pense que collecter des fonds pour les Lions est une très bonne idée, car davantage de personnes pourront ainsi avoir un chien loufoque et amusant comme Kansas qui peut les aider comme il le fait pour moi. »

Nous ne remercierons jamais assez les Chiens-Guides de la Fondation des Lions du Canada pour le don d'un chien d'Assistance à l'autisme à Kayden, qui a été fourni gratuitement à notre famille.

## Guardian Sniffer Domino Protects Marieve

*Chaque jour, Domino, Chien-Guide d'Alerte au diabète, met à profit ses nombreuses compétences. Elle utilise son odorat développé pour protéger Marieve de toute hypoglycémie qu'elle ne pourrait pas ressentir en raison d'une hypoglycémie.*

*«La vie avant Domino était définitivement plus effrayante, car je me frôlais dangereusement de très mauvais niveaux, parfois plusieurs fois par jour», explique Marieve. « Maintenant que Domino est toujours à mes côtés, la vie est beaucoup moins stressante. Elle peut sentir les dépressions arriver et prévenir les mauvais symptômes que j'éprouverais habituellement. Elle est plus rapide que n'importe lequel des appareils que j'utilise pour gérer ma glycémie. »*



Marieve se souvient d'un cas où Domino lui a sauvé la vie :

« Ce n'est qu'après quelques semaines de retour ensemble à la maison au Québec que Domino a alerté un niveau dangereux de 1,9 après un crash de 15,7. J'ai bu tellement de boîtes de jus, mais je n'étais tout simplement pas capable de ramener ma glycémie dans la norme. Je suis resté couché pendant trois heures et je me suis senti extrêmement faible, allongé sur le plancher de la salle de bain. Elle a utilisé ses compétences pour aller chercher du jus, aller chercher un kit et est restée à mes côtés tout au long de la journée, tout un événement stressant. Je lui ai même demandé « d'aller chercher Tim », mon partenaire, ce qui était une compétence que nous n'avions pas encore pratiquée à la maison, et elle a réussi à le placer dans une pièce complètement différente. Je repense encore à cette soirée et je suis très fier d'elle.

Domino a rendu mes activités quotidiennes beaucoup plus sûres. « Avec Domino à mes côtés, je n'ai pas à avoir constamment peur d'aller au centre commercial ou au restaurant, par exemple, et à m'inquiéter d'avoir une mauvaise dépression. Je peux profiter de mon temps lorsque je suis dehors, pendant que mon ange gardien me surveille, ou devrais-je dire, me renifle. »

## Les équipes de chiens-guides en action



@lfcdogguides



@lfcdogguides



@lfcdogguides



@dogguidescan



aero\_the\_alert\_dog

...



lfcdg\_yukon

...



# Événements des CGFLC

## Mises à jour des programmes de Chiens-Guides

**Soutien aux installations :** jusqu'au 31 janvier, les CGFLC rouvriront la liste d'attente pour le programme de soutien pour agences. Si vous souhaitez postuler, veuillez visiter notre site Web et lire la trousse de découverte de ce programme - Soutien pour agences

Les chiens de Soutien pour agences sont formés pour aider les agences professionnelles canadiennes travaillant avec des personnes vulnérables qui ont subi un traumatisme pouvant résulter d'un comportement criminel. Ces chiens peuvent travailler dans les services de police, les agences de défense des enfants et de la jeunesse et les agences de services aux victimes.



**Alerte au diabète :** À compter du 2 février à 9 h (HNE), les CGFLC rouvriront la liste d'attente du programme d'Alerte au diabète. Si vous souhaitez postuler, veuillez visiter notre site Web et lire la trousse de découverte de ce programme. - Alerte au diabète

Les Chiens-Guides d'Alerte au diabète sont formés pour aider les Canadiens (16 ans ou plus) ayant reçu un diagnostic de diabète de type 1 et souffrant d'inconscience de l'hypoglycémie en leur fournissant des tâches spécifiques et un travail olfactif avancé. Ces Chiens-Guides sont formés pour détecter les baisses soudaines de la glycémie de leur maître et l'alerter.



Veuillez noter que les listes d'attente sont actuellement fermées pour nos autres programmes. Nous continuerons cependant d'accepter les nouvelles demandes de nos clients successeurs qui ont déjà eu un Chien-Guide de notre part.

# Bienvenue à notre nouveau Gestionnaire des événements

Bienvenue à notre Gestionnaire des événements, Travis Forbes ! Travis supervisera la marche PetValu pour les Chiens-Guides ainsi que notre programme d'événements. Il rejoint les Chiens-Guides avec une vaste expérience en gestion d'événements. Bienvenue dans l'équipe!

## Chiens en changement de carrière à la recherche d'un foyer

Vous souhaitez offrir un nouveau foyer à un Chien-Guide ?

Tous nos chiots adoptifs ne sont pas destinés à une carrière de Chien-Guide. Certains chiens peuvent ne pas avoir la bonne personnalité ou le bon tempérament pour devenir Chien-Guide de travail. À l'heure actuelle, nous avons quelques chiens à adopter à la recherche d'un foyer aimant.

Veillez visiter Vous souhaitez donner un nouveau foyer à un chien ? - Chiens-Guides de la Fondation des Lions du Canada pour en savoir plus sur ces merveilleux chiens.

## Le coin des bénévoles

### Devenez Gardien des Chiens-Guides pour la nouvelle année

Embarquez pour la nouvelle année avec détermination en devenant Gardien des LCGFLC. La Fondation compte sur les contributions de donateurs mensuels pour continuer à fournir gratuitement des Chiens-Guides qui changent la vie des bénéficiaires. Rendez 2024 extraordinaire avec une résolution qui fait réellement une différence dans la vie des Canadiens d'un océan à l'autre.



Comme la chienne de Soutien pour agences Jillie qui travaille avec l'équipe du Centre de santé mentale pour enfants Crossroads à Ottawa. Isabelle (la gestionnaire de Jillie) dit :

« Les mots ne peuvent exprimer à quel point Jillie a eu un impact sur la vie des gens autour d'elle.

*Jillie est une chienne très sociable qui n'aime rien de plus que rencontrer de nouvelles personnes. À Crossroads, nous travaillons avec des enfants ayant de graves problèmes de santé mentale et souvent des antécédents de traumatismes. Comme les Chiens-Guides, nous fournissons des services sans frais aux familles et Jillie fait partie de notre équipe de traitement clinique - elle accompagne souvent les enfants lors de séances de thérapie pour contribuer à faire de la thérapie un endroit sûr. Jillie aide à réduire la fréquence cardiaque des enfants et fournit une réponse apaisante aux enfants pendant qu'ils la caressent, ce qui leur permet d'accéder à la partie pensante et parlante de leur cerveau. Parfois, les enfants franchissent la porte pour Jillie et peuvent alors créer des relations avec des thérapeutes grâce à la présence de Jillie. »*

En devenant Gardien des Chiens-Guides, vous ne changez pas seulement des vies ; vous les changez une patte à la fois. Devenez un Gardien des Chiens-Guides dès aujourd'hui et aidez à faire des miracles pour ceux qui en ont le plus besoin.

Devenez un Gardien des Chiens-Guides dès aujourd'hui - Devenez un Gardien des Chiens-Guides



## Pattes-naires au succès : Rexall Care Network et Manoir Ronald McDonald

Le parcours d'élevage, de formation et de placement de chaque équipe de Chiens-Guides nécessite un investissement de 35 000 \$. Ce beau parcours est rendu possible grâce au soutien d'une incroyable communauté qui se réunit pour financer chaque équipe de Chiens-Guides. Nous souhaitons exprimer notre sincère gratitude au Rexall Care Network, un membre précieux de notre communauté. Leur générosité a apporté de la joie et de la camaraderie à deux équipes de Chiens-Guides d'Assistance à l'autisme, Joseph avec Robin et Hadley avec Rose.

Ce partenariat s'est transformé en une connexion avec un autre organisme de bienfaisance défendu par le Rexall Care Network, le Manoir Ronald McDonald (MRM). MRM agit comme un deuxième chez-soi pour les familles d'enfants malades ou gravement malades soignés dans les hôpitaux voisins. Les CGFLC ont eu le privilège de prolonger la chaleur en amenant nos Chiens-Guides en formation et nos futurs Chiens-Guides au MRM de Hamilton, créant ainsi des moments de joie pour les familles. Non seulement cela offre à nos compagnons canins des expériences de dressage essentielles, mais cela offre également aux familles une visite déstressante et remplie de câlins. Un véritable gagnant-gagnant pour toutes les personnes impliquées.



## Don réconfortant d'Owen & Uler et de leur ami Declan

L'équipe d'Assistance à l'autisme, Owen avec le Chien-Guide Uler ainsi que l'ami d'Owen Declan, ont rendu visite chez les CGFLC pour faire un don de 500 \$.

Il y a quelques mois, les garçons ont fêté leur anniversaire et leur demande concernait des dons pour les Chiens-Guides. Au lieu de recevoir des cadeaux, les garçons ont collecté collectivement 500 \$ pour le programme d'Assistance à l'autisme.

Ils ont visité les installations d'Oakville et rencontré des chiens en formation pour avoir une idée de la façon dont l'argent serait utilisé.

Merci, Owen et Declan, pour ce cadeau spécial !



## Coin des bénévoles

### Nouvelles opportunités de bénévolat chez les Chiens-Guides

! Nous sommes ravis de partager notre nouvelle page Web répertoriant une variété d'opportunités de bénévolat. Qu'il s'agisse d'accueil, d'aide au bureau ou de fourniture d'enrichissement et de soins aux Chiens-Guides en formation, il y en a pour tous les goûts. Veuillez visiter Possibilités de bénévolat - Chiens-Guides de la Fondation des Lions du Canada pour découvrir toutes les façons dont vous pouvez aider.

### Pleins feux sur les bénévoles : Lee Simons

Au cours des sept dernières années, Lee Simons a fait de son mieux pour les Chiens-Guides. Elle est bénévole au sein du programme Vision canine et vient deux fois par semaine pour promener les Chiens -Guides en formation, les toiletter et assister à des sorties avec des instructeurs. Elle est également gardienne de chiens et emmène à la maison un Chien-Guide la plupart des week-ends pour s'occuper d'eux et leur donner une pause loin du chenil. Lee et son mari aiment les chiens et toute l'affection qu'ils leur donnent.



« Je ne vois pas d'endroit où faire du bénévolat qui me plairait davantage », déclare Lee. « Ceci est mon endroit heureux. »

Récemment, Lee et son mari se sont occupés de Bravo pendant sa formation dans l'établissement. Elle le ramenait à la maison tous les vendredis et le ramenait à l'entraînement le mardi. Lee est ravi que le Chien-Guide de Vision canine, Bravo, ait obtenu son diplôme avec son client et ait eu la chance de les rencontrer avant leur retour au Québec.

Avant même de devenir bénévole, elle faisait régulièrement des dons aux Chiens-Guides.

Merci, Lee, pour tout votre soutien et votre travail acharné au fil des années !

## Gardiens de surveillance médicale recherchés

Êtes-vous un amoureux des animaux compatissant avec un horaire flexible et un environnement familial stimulant ? La clinique vétérinaire des CGFLC recherche des personnes dévouées pour aider à prendre soin de nos chiens spéciaux en formation. Si vous habitez près d'Oakville et pouvez vous engager sur différentes périodes ou durées, de 10 à environ 14 jours pour les stérilisations, ou de 4 à 6 semaines pour d'autres procédures médicales, nous avons besoin de votre aide !

Votre soutien peut faire une différence significative dans la vie de ces chiens remarquables, en les aidant dans leur cheminement pour devenir des compagnons canins qui changeront leur vie. Si vous êtes prêt et disposé à ouvrir votre foyer à un chien dans le besoin et que vous pouvez répondre aux qualifications mentionnées ci-dessus, nous vous invitons à nous contacter.

Pour plus d'informations ou pour remplir une demande pour devenir un gardien de chien médical bénévole, veuillez visiter [www.dogguides.com/fr/comment-aider/possibilites-de-benevolat/](http://www.dogguides.com/fr/comment-aider/possibilites-de-benevolat/) ou contactez Evelyn Marshall à l'adresse [emarshall@dogguides.com](mailto:emarshall@dogguides.com).

## Programme de maison de transition pour Chien-Guide pour personnes diabétiques

Voulez-vous nous aider à préparer les chiens-guides d'alerte diabète pour leur carrière ?

Nous recherchons des bénévoles atteints de diabète de type 1 pour le programme de maisons de transition.

Les maisons de transition sont des foyers bénévoles où au moins une personne souffre de diabète de type 1 et est prête à ramener à la maison un chien adulte presque terminé sa formation pendant environ 7 à 14 jours. Il s'agit d'une étape essentielle pour préparer le guide canin d'alerte au diabète à alerter sur les basses températures dans un environnement domestique.

Veuillez visiter notre [site Web](#) pour en savoir plus sur les opportunités et les exigences en matière de bénévolat.

# Mises à jour des portées

Nous sommes heureux de vous annoncer l'arrivée de 39 nouveaux chiots chez les CGFLC. Bienvenue dans le monde des Chiens-Guides, les petits !

- Portée S : Bubbles (black lab/golden X) et Ozzy (black lab/golden X) – 9 chiots – 5 femelles noires et 4 mâles noirs nés le 13 novembre
- Portée T : Charlie (laboratoire jaune) et Emry (laboratoire noir) – 6 chiots – 3 femelles noires, 1 femelle jaune et 2 mâles jaunes nés le 2 décembre
- Portée V : Willow (laboratoire jaune) et Emry (laboratoire noir) – 9 chiots – 3 femelles noires, 6 mâles noirs nés le 3 décembre
- Portée W : Nuala (caniche noir) et Grits (caniche) – 8 chiots – 1 femelle crème, 3 mâles crème et 4 mâles noirs nés le 5 décembre
- Portée Y : Dahlia (laboratoire noir) et Ollie (golden retriever) – 7 chiots – 2 femelles noires, 1 mâle noir et 4 mâles jaunes nés le 16 décembre

Seriez-vous intéressé à nous aider à élever ces petits chiots ? Nous recherchons actuellement des familles d'accueil qui vivent dans la région du Grand Toronto, à Hamilton, Niagara, Kitchener et Guelph. Les familles d'accueil jouent un rôle crucial dans la réussite d'un futur chiot Chien-Guide. Pour postuler pour devenir Famille d'accueil d'un futur chiot Chien-Guide, visitez Programme de chiots en famille d'accueil - Chiens-Guides de la Fondation des Lions du Canada

